

Difamación y engaños, las armas judías

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Julio 1, 2017](#)

Las armas judías desde tiempos inmemoriales han sido la difamación y la creación de bulos sin fundamento. Ellos se aprovechan de estos con magia, ayuda astral, y las mentes de sus medio judíos y los débiles en lógica y razonamiento, y empujan estos en la población, un tiempo después de lo cual, estos ganan una vida propia.

Como Hitler dijo nadie que no fuera mencionado en la prensa judía y fuera atacado, era un legítimo Nacional Socialista. Lo mismo ocurre con nuestras creencias. La mayoría de la gente calumnia, perpetua engaños, y como puedes ver muchos judíos se vuelven locos con el JoS sin razón alguna.

Esto empieza a nivel astral. Esta es la principal arma de los judíos. También, lo mismo que hicieron con nuestros Dioses. Ellos solo 'reclamaron' algo. Y como sabemos la opinión judía no requiere hechos: Es así porque el judío lo dice. Si los judíos lo dicen, entonces esta es la 'realidad'. «Satanás» o “Sata” o Satya, la Verdad, está abolida y debe ser expulsada. Solo importa la palabra del judío.

Por supuesto el trato anterior es altamente astral. Mirar los hechos sobre Hitler, o conocer a Satanás por ejemplo, destierra tales dudas. Sin embargo los judíos se ponen en una autoridad donde dicen la 'verdad' y los 'hechos' como creen que les conviene, y su opinión (Y dios que los representa) es mas alta que Sat/Satan/Satya, que es la Verdad.

¿Por qué gente como Hitler están donde están, y no donde se merecen históricamente? (((Engaños.))) ¿Por qué se ataca y difama a los Dioses Paganos? (((Engaños.))) ¿Por qué la gente ni se molesta en avanzar? (((Engaños.))) ¿Por qué la gente tiene miedo del mundo espiritual? (((Engaños.))) La lista continua.

La gente adora a los judíos por encima de la Verdad. Si fueran serios acerca de la Verdad, considerarían seguir nuestro camino, o al menos un camino similar que trate con el entendimiento natural. Pero a quién le importa, ¿verdad?

En la mente judía es un pensamiento básico que (ellos desean al menos) no hay Verdad en nada.

Aquellos que asciendan en el panteón de los Dioses también tendrán a los eternos calumniadores, el enemigo, a sus pies intentando hacer de sanguijuela. Reconocer a los judíos es anular sus métodos.

"La Verdad será la vencedora final en esta lucha. La Verdad, sin embargo, está con nosotros. » -Adolf Hitler

¡SALVE SATANÁS!

¡¡SALVE A LA VERDAD!!

¡¡¡SIEG HEIL!!!